



El peso termina la semana con ganancia de 1.07%

REUTERS Y DE LA REDACCIÓN

El peso avanzó y concluyó la semana por debajo de 17 unidades por dólar, en un mercado errático, luego de la divulgación de cifras de empleo y servicios en Estados Unidos que ofrecieron señales mixtas sobre el futuro de las tasas de interés.

En operaciones al mayoreo, el peso cerró en 16.96 unidades por dólar, frente a los 16.99 del día anterior, en medio de una debilitamiento de la divisa estadounidense. En la semana la moneda mexicana logró una recuperación de 18 centavos (1.07 por ciento).

Analistas coincidieron en que la atención de los mercados ahora está puesta en la publicación la próxima semana de datos de la inflación local, así como en la decisión de política monetaria del Banco de México.

Por la mañana el peso llegó cotizar en 16.95 unidades tras un débil informe de la nómina no agrícola que impulsó apuestas de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) recortaría las tasas antes de lo previsto y con más fuerza. Sin embargo, más tarde se dio a conocer que el sector servicios se contrajo en abril, mientras una medida de los precios que pagan las empresas por los insumos se disparó, una señal preocupante para las perspectivas de la inflación, propiciando una desescalada del peso a 17.04 unidades.

El índice de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) subió 0.81 por ciento a 57 mil 135.26 puntos, aunque en la semana acumuló un declive



de 1.21 por ciento. Los títulos del gigante de medios Grupo Televisa encabezaron las alzas del viernes, con 5.46 por ciento, a 10.82 pesos, seguidos por los de la cadena de tiendas departamentales Liverpool, que subieron 3.59 por ciento, a 141.84 pesos.

La BMV siguió el comportamiento de Wall Street, que cerró al alza porque un informe de empleo más débil de lo esperado reforzó los argumentos a favor de un recorte de las tasas de interés de la Fed, al tiempo que puso de manifiesto la resistencia de la economía estadounidense.

El Dow Jones avanzó 1.18 por ciento, a 38 mil 677.32 unidades; el S&P 500 ganó 1.26 por ciento, a 5 mil 127.77 enteros, mientras el

Nasdaq subió 2 por ciento a 16 mil 157.29 puntos.

Tropiezan petroprecios

Los precios del petróleo registraron una pérdida semanal de cerca de 7 por ciento, la mayor en tres meses, en medio de temores de un debilitamiento de la demanda después de cifras de empleo en Estados Unidos más débiles de lo esperado.

En ese contexto, la mezcla mexicana de exportación restó 79 centavos en la sesión, al cerrar en 74.01 dólares el barril; en la semana retrocedió 3.8 dólares (4.88 por ciento).

El Brent perdió 71 centavos a 82.96 dólares y el WTI cayó 84

▲ Nippon Steel anunció ayer que ha pospuesto el cierre de la adquisición de US Steel por 14 mil 100 millones de dólares, una operación que despertó resistencia política y sindical en Estado Unidos. Foto Ap

centavos a 78.11 dólares. En la semana el Brent descendió 6.54 dólares (7.30 por ciento) y el WTI dejó 5.74 dólares (6.84 por ciento).

Las compañías energéticas estadounidenses redujeron esta semana el número de plataformas de petróleo y gas natural operativas por segunda semana consecutiva, al nivel más bajo desde enero de 2022, dijo el viernes Baker Hughes en un informe.